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Главный врач Нина Никола-
евна Панченко в медицине 
уже четверть века, из них 17 
лет — в  службе скорой помо-
щи. Когда-то она вынуждена 
была по разным причинам ос-
тавить любимую работу тера-
певта и уйти в «скорую». Пона-
чалу ей очень не хватало боль-
ных, даже снилось, что она 
делает обход своих пациен-
тов, но потом нашла выход, то 
есть полное применение свое-
го опыта, знаний и желания 
оставаться практикующим 
врачом. Нина Николаевна де-
журит с бригадами в празд-
ничные дни, в выходные, в 
своё свободное время.

Сравнивая времена, напри-
мер, пятилетней давности с 
нынешней ситуацией в меди-
цине, Нина Николаевна с гор-
достью отмечает позитивные 
изменения:  «Многие из них 
смогли осуществиться только 
благодаря реализации нацио-
нального проекта «Здоровье». 
В его рамках наша служба по-
лучила 15 новеньких машин 
скорой помощи с полным ком-
плектом современного меди-
цинского оборудования, а это 
решило сразу  многие пробле-
мы с транспортом».

К сожалению, не всегда эти 
новые машины могут добраться 
до больного настолько быстро, 
насколько хотелось бы. Часто 
этому мешает отсутствие но-
меров на домах нашего горо-
да. Сколько ни говорят, ни жа-
луются водители «неотложки» 
(сколько наша газета об этом 
писала!), а воз и ныне там. По-
этому опять и в который уже 
раз обращаемся к городской 
власти: продумайте этот воп-
рос. Таблички с номерами на 

домах должны быть хорошо 
заметны и обеспечены под-
светкой.

За добросовестную много-
летнюю работу Нине Никола-
евне Панченко недавно при-
своено звание «Заслуженный 
врач Российской Федера-
ции».

— Эту награду я не считаю 
собственной заслугой, без 
ложной скромности говорю, 
— улыбается главный врач. — 
Добиться серьёзных резуль-

татов в одиночку невозможно, 
руководитель без коллектива 
ничего не значит, как бы хоро-
шо он ни трудился. А коллек-
тив у нас замечательный. Мне 
даже трудно выделить лучших, 
все заслуживают добрых слов, 
все просто золотые.  Вот неко-
торые наши замечательные 
врачи: А.А. Радченко, В.В. Фом-
ченков, Л.Е. Правдин, А.Н. Изве-
ков,  наши фельдшеры С.П. Гу-
рова, Г.В. Ветрова, В.Г. Дмитри-
ева, А.Н. Богданчикова, О.А. Ча-
адаева, С.А. Горенов, водители 
А.П. Шурыгин, В.В. Рожков, 
А.Н. Фомин. Я бы всех своих 
сотрудников перечислила...

 Сегодня, по мнению Нины 
Николаевны, для службы ско-
рой помощи делается много, 
на неё наконец обратили вни-
мание, но, как любому болею-
щему за дело душой руково-
дителю, всегда хочется боль-
шего совершенства в работе. 
А главному врачу есть ещё о 
чём заботиться. 

Во-первых, зарплата со-
трудников — нельзя назвать 
её высокой. Например, води-
тель с 20-летним опытом ра-
боты едва набирает шесть 
тысяч в месяц вместе с ночны-
ми, с дежурствами и прочими 
«накрутками». 

Во-вторых, кадровый воп-
рос. Сегодня в городской 

службе скорой помощи рабо-
тают 373 человека, из них 20 
врачей, 180 фельдшеров, 102 
водителя. А должно быть при-
мерно равное соотношение 
врачей и фельдшеров, но не 
особенно охотно идут моло-
дые специалисты в эту сума-
тошную службу. В прошлом 
году пришел один врач, в это 
лето обещали двое. Но придут 
ли? Потому Нина Николаевна 
и говорит о своих врачах как о 
специалистах на вес золота.

Еще одна головная боль — 
новое помещение подстанции 
скорой помощи в Заводском 
районе. Помещение выделе-
но, но оно требует серьезного 
ремонта, к которому нужно 
приступать с нуля, то есть с 
проектно-сметной документа-
ции.

Все вчерашние и нынешние 
заботы главного врача Пан-
ченко о людях, с которыми 
рядом каждый день, на кото-
рых можно положиться и кото-
рым можно доверить спасе-
ние жизни человека. Значит, 
все эти заботы и тревоги ради 
нас — больных и здоровых.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.
На снимке: Н.Н. Панченко 

с бригадой интенсивной те-
рапии №1.
Фото Сергея МОКРОУСОВА.

О чём мечтает 
«неотложка»?

В  диспетчерской службе 
скорой медицинской 
помощи города Орла 
телефон не утихает — около 
300 вызовов в сутки. Самые 
часто произносимые слова 
здесь: «Бригада, 
на вызов!», после которых 
первым звеном в цепочке 
спасения жизни человека 
становится «неотложка».

Российская Федерация
Коллегия Орловской области

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

31 марта 2008 г.              № 88
г. Орел

Об открытии весеннего сезона охоты 
2008 года

В связи с поступившими предложениями охот-
пользователей, руководствуясь Федеральным за-
коном № 52-ФЗ от 24 апреля 1995 г. «О животном 
мире», Типовыми правилами охоты в РСФСР от 4 
января 1988 г., КОЛЛЕГИЯ ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Ограничить на территории области сроки 
проведения весеннего сезона охоты на пернатую 
дичь до 10 дней с 5 по 14 апреля 2008 года.

2. Разрешить следующие виды охот:
— на вальдшнепа на вечерней и утренней тяге;
— на селезней уток из укрытия;
— на гусей из укрытия.
3. Порядок  охоты  в  охотничьих  угодьях  и  

нормы  добычи  птицы устанавливаются охотполь-
зователями.

4. Всем охотпользователям и природоохран-
ным структурам области принять необходимые 
меры по контролю за соблюдением охотниками 
правил охоты и техники безопасности при прове-
дении охоты в охотугодьях в весенний период.

5. Опубликовать настоящее постановление в 
газете «Орловская правда».

6. Контроль за  выполнением  настоящего  по-
становления  возложить на первого заместителя 
губернатора и председателя коллегии области 
В.А. Кочуева.

В.А. КОЧУЕВ.
Первый заместитель губернатора и 

председателя коллегии области.

Муниципальные 
бани: 

быть или не быть?

ПОСЕВНАЯ-2008

Сеялки на всех полях

РАБОЧИЕ ВСТРЕЧИ 
ГУБЕРНАТОРА

Вчера губернатор Орловской об-
ласти Е.С. Строев провел рабочую 
встречу с генеральным директором 
ОАО «Останкинский мясоперераба-
тывающий комбинат» М.В. Попо-
вым.

 Обсуждались перспективы разви-
тия сотрудничества предприятия с 
Орловской областью, инвестирования 
акционерным обществом денежных 
средств в развитие АПК региона.

* * *
Вчера губернатор Орловской обла-

сти Е.С. Строев провел рабочую 
встречу с руководителем департа-
мента корпоративного кредитования 
ОАО «Российский сельскохозяйствен-
ный банк» С.М. Куцебой.

Обсуждались вопросы развития 
кредитования агропромышленного 
комплекса, малого бизнеса на селе, а 
также дополнительного кредитования 
весенне-полевых работ, финансиро-
вания приоритетных национальных 
проектов на территории области.

* * *
В этот же день губернатор провел 

рабочую встречу с председателем 
совета директоров группы компаний 
«Региональные инвестиции» 
Г.И. Мокиа.

Обсуждались вопросы развития 
двусторонних отношений. В частно-
сти, речь шла об использовании 

потенциала группы компаний для 
привлечения инвестиций в экономику 
Орловской области.

СЕЛЬХОЗПАЛЫ 
ПРИОБРЕЛИ 
МАССОВЫЙ ХАРАКТЕР

В районах области создаются 
оперативные группы в составе 
сотрудников милиции, эколо-
гических служб, работников 
лесничеств и представителей 
общественных организаций с 
целью недопущения сельхоз-
палов, которые приобретают 
массовый характер.
По информации заместителя руко-

водителя службы по экологическому 
контролю и природопользованию 
Орловской области Н.П. Торубарова, от 
массового сжигания прошлогодних 
растительных остатков страдают терри-
тории всех районов области, в наиболь-
шей степени — Орловский и Мценский. 

Экологи бьют тревогу: выгорают 
кислород, гумус в почвенном слое, 
уничтожаются животные, загрязняет-
ся атмосфера. Горят хвойные насаж-
дения, брошенные дома, территории 
дачных участков. 

Создание оперативных групп, 
которые займутся патрулированием 
сельских территорий, — сегодня 
единственная возможность остано-
вить сельхозпалы.

ОРЛОВЧАНКЕ 
НЕ БЫЛО РАВНЫХ

Три медали высшего достоин-
ства завоевала орловчанка 
Ольга Полегаева на чемпиона-
те России по стрельбе из лука 
среди спортсменов с ограни-
ченными возможностями.
На первенство страны в Чебокса-

рах съехалось более четырехсот 
спортсменов из всех регионов Рос-
сии. Ольге не было равных в стрельбе 
из блочного лука на дистанциях 50, 60 
и 70 метров. По словам преподавате-
лей училища олимпийского резерва, 
где обучается О. Полегаева, уже 
поданы документы на присвоение ей 
звания мастера спорта международ-
ного класса. Сейчас под руководст-
вом тренера Г.М. Королевой чемпион-
ка России готовится к участию в 
Паралимпийских играх, которые 
пройдут в Пекине в августе этого 
года. 

В числе претендентов на участие в 
Паралимпиаде-2008 еще один орлов-
ский спортсмен — кандидат в ма-
стера спорта по пулевой стрельбе из 
пневматического пистолета Алек-
сандр Белоусов. Сейчас он участвует 
в чемпионате России по пулевой 
стрельбе среди спортсменов с пора-
жением опорно-двигательного аппа-
рата, проходящем в Орле на стадионе 
им. Ленина.

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Мы на территории комп-
лекса «Михайловский», кото-
рый входит в состав крупней-
шей в районе агрофирмы 
«Юность». Кстати, «Юность» 
перешагнула должанские 
границы и уже обрабатывает 
около 10 тысяч гектаров 
пашни соседнего Колпнянс-
кого района. Здесь первой 
под сев подошла почва на 
узком клине, тянущемся 
вдоль автомобильной дороги 
и предназначенном  по рабо-
чему плану под ячмень. Для 
этого участка агроном комп-
лекса С.Н. Дорофеев отоб-
рал сорт пивоваренного яч-
меня Гонор и скомплектовал 
небольшое посевное звено.

Накануне здесь были вне-
сены и заделаны в почву ми-
неральные удобрения, те-
перь же пришла пора выхо-
дить в поле и сеялке. Води-
тель автомашины-загрузчи-
ка В.М. Александров быстро 
засыпает протравленные се-
мена в бункера сеялки, и вот 
посевной агрегат С.А. Фро-
лова начинает первый про-
ход. Агроном, проверив ка-
чество сева, остается дово-
лен глубиной заделки семян.

(Окончание на 2-й стр.)

Всего лишь пару дней назад в области стартовал весенний сев, а в 
Должанском районе яровыми зерновыми уже засеяны первые тысячи 
гектаров. Как сообщили редакции в районной администрации, в посевную 
здесь включились все сельскохозяйственные предприятия и фермерские 
хозяйства.

При советской власти, когда 
повышались цены на продукты 
питания, интеллигенты на кухнях 
рассказывали анекдоты о том, как 
«от имени народа опять 
подорожала колбаса». Похожая 
ситуация сложилась сегодня в 
Орле: у нас подорожали услуги 
городских бань. И, как ни странно, 
чуть ли не по просьбам 
трудящихся. И это не анекдот.

(Окончание на 2-й стр.)

3—6Aя стр.

ВСЕ ПРОГРАММЫ 

39 каналов, включая эфирное, 
кабельное (КТВ)

НА НЕДЕЛЮ ТВТВ

В целях оздоровления эко-
логической обстановки, наве-
дения порядка на обществен-
ных, ведомственных террито-
риях, в местах отдыха населе-
ния, охраняемых и других вод-
ных объектах, зеленых, водо-
охранных зонах, парках, скве-
рах городов, поселков поста-
новлением коллегии области 
№ 91 от 31.03.2008 г. принято 
предложение природоохранных 
органов, федерации профсою-
зов, областного совета Все-
российского общества охраны 
природы об участии и прове-
дении в области с 7.04.2008 г. 
по 5.06.2008 г. экологического 
двухмесячника, общероссий-
ской акции «Дни защиты от 
экологической опасности-
2008» и экологического суб-
ботника 19.04.2008 г.

Утвержден состав област-
ного оргкомитета по подготов-
ке и проведению экологичес-
кого двухмесячника и экологи-
ческого субботника под пред-
седательством заместителя 
председателя коллегии обла-
сти, руководителя департа-
мента строительной и жилищ-
но-коммунальной политики 
Е.Н. Вельковского.

Подготовка и организация 
выполнения мероприятий по 
проведению экологического 
двухмесячника возложены на 
областной оргкомитет.

Утвержден текст обраще-
ния к трудовым коллективам 
предприятий, организаций, 
учреждений всех форм собст-
венности, общественным объ-
единениям, студентам и уча-
щимся, пенсионерам, ко всему 
населению области.

Органам исполнительной 
власти муниципальных обра-
зований рекомендовано при-
нять участие в организации, 
укреплении и активизации 
деятельности общественных 
природоохранных объедине-
ний с целью привлечения на-
селения к улучшению окружа-
ющей среды и обеспечению 
экологической безопасности.

Постановление коллегии 
области № 63 от 27.03.2007 г. 
«Об участии в общероссийс-
кой акции «Дни защиты от эко-
логической опасности-2007, 
проведении экологического 
субботника» признано утра-
тившим силу.

Пресс-служба 
губернатора.

ОБРАЩЕНИЕ
к трудовым коллективам предприятий, организаций,

учреждений всех форм собственности, общественным 
объединениям, студентам и учащимся, пенсионерам, ко всему 

населению области
Уважаемые орловцы!
Традиционно, уже 15-й год подряд, с наступлением весны в Орловс-

кой области проводится природоохранная акция «Дни защиты от эколо-
гической опасности». Генеральной Ассамблеей ООН этот год объявлен 
Международным годом планеты Земля. Это еще одно напоминание 
всем нам об ответственности за охрану окружающей среды в интересах 
наших детей и последующих поколений.

Обращаемся ко всем трудовым коллективам, молодежи, пенсионе-
рам, партиям, общественным объединениям, профсоюзам, всем жите-
лям с призывом включиться в работу по организации и проведению на 
Орловщине с 7 апреля по 5 июня текущего года дней защиты, принять 
активное участие 19 апреля в экологическом субботнике, внести свой 
посильный вклад в дело сбережения природы.

Предлагаем навести в городах и селах порядок, сделать чистыми и 
уютными дворы, улицы, парки и скверы, сохранить лес, речку, очистить 
пруд, озеро, прийти на помощь братьям нашим меньшим.

Чистота и порядок, охрана природы и окружающей среды должны 
стать повседневной заботой жителей области. Пусть каждый день ста-
нет днем добрых дел во имя родной природы.

Особое внимание необходимо уделить экологическому воспитанию 
подрастающего поколения.

Призываем всех в нынешний юбилейный год освобождения Орлов-
щины от фашистских захватчиков принять активное участие в благоуст-
ройстве мемориальных комплексов, захоронений советских воинов, па-
мятных мест, связанных с событиями Великой Отечественной войны.

Надеемся, что, как и в прошлые годы, наше обращение найдет широ-
кую поддержку орловцев и благодаря усилиям всего населения орлов-
ский край станет намного чище и красивее.

Коллегия Орловской области.

Дни защиты от экологической опасности-2008


